

Rettungsschwimmer mit vier Pfoten

Von Markus Ehinger. Aktualisiert um 11:58 - **An der am Samstag startenden Bootsmesse Suisse Nautic sind Hunde die heimlichen Stars. Daika, Herby und Zunami demonstrieren eindrücklich, wie sie Menschenleben retten.**



Mit vollem Einsatz: Die Labradore Daika (links) und Herby demonstrieren, wie sie ihr Herrchen Sascha Küenzi aus dem Wasser retten.

[Video](#)

Lautes Bellen und Jaulen schallt durch die Halle 2.2 von Bernexpo. Sara De Longhi (28) und Sascha Küenzi (40) ziehen mit Kraft an der Leine. Ihre Hunde «Zunami von der Sturmburg», Rufname Gini (2,5-jährig), Herby (4,5-jährig) und Daika (10) sind völlig überdreht. «Sie wissen, dass sie gleich ins Wasser springen dürfen», sagt Hundetrainer Küenzi. Die beiden Labradore und der Deutsche Schäfer sind Wasserrettungshunde. Die heute startende Bootsmesse Suisse Nautic erhält damit tierische Konkurrenz. An den Wochenenden, wenn Gini, Herby und Daika ihr Können demonstrieren, könnten die luxuriösen Yachten und schnittigen Segelschiffe in den Hintergrund rücken.